

5年生 担任の先生からのメッセージ

みなさん、元気にすごしていますか？今はやりたいことが満足にできず、勉強などでも不安に感じていることがあるかと思います。でも大丈夫です！このなが〜〜い我慢のトンネルの先には、充実したすてきな毎日が必ず待っています。そんな楽しいイメージをふくらませて、今できることに取り組みましょう。先生たちもみなさんと会えることを心から楽しみにしています。体調に気をつけてください！ 5年1組 担任 木村 より

5年生のみなさ〜ん、元気ですか？毎日しっかり起きて、朝ご飯食べてますか？笑ってますか？今は少し我慢のときですね。しかし、今のこの時間も無駄な時間と思わずに、自分のできることをやってください。戻ってくる日常がよりよいものとなるように、今を大切に過ごしてください。みなさんと会えることを楽しみにしています。たくさん話をしたいです。

5年2組 担任 玉手 より

みなさん、元気にしていますか？学校での勉強などどうなっていくのかなど不安になっている人もいるかもしれませんが、みんなと乗り切っていきますので、安心してください。今自分でできることをしっかりと取り組む力を身に付ける時期であると前向きにとらえて、一緒にがんばっていきましょう。みなさんに会えるのを楽しみにしています。今こそわたしたちで心の「スクラム」を組みましょう！ 5年3組 担任 佐藤 より